



La chorale du collège

publié le 02/11/2016

Nous sommes environ une petite trentaine à nous retrouver tous les jeudis, depuis fin septembre, entre 12H30 et 13H30 pour chanter.

Pour le moment, nous avons commencé à travailler : J'ai cherché (Amir), Le chant des sirènes (Frero Delavega), Viva la Vida (Coldplay) et Hallelujah (Bastian Baker).

Reprise des répétitions ce jeudi 3 novembre...

Bonne reprise à tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.